

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Sekolah : SMP Negeri 2 TALAGA	Kelas/ Semester : VII/ 1
Mata Pelajaran : PPKn	Alokasi Wakt : 10 Menit
Materi : Norma norma dalam Kehidupan bermasyarakat untuk mewujudkan keadilan	Pertemuan ke : 2

1. Tujuan Pembelajaran
<ul style="list-style-type: none"> ➤ Memahami macam-macam norma yang berlaku dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara ➤ Memahami Arti Penting Norma dalam mewujudkan keadilan ➤ Menunjukkan Prilaku sesuai norma dalam kehidupan sehari-hari

2. Kegiatan Pembelajaran
<p>a. Pendahuluan.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin - Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/tema/kegiatan sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya - Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan&manfaat) dengan mempelajari materi : Norma-norma dalam Kehidupan bermasyarakat untuk mewujudkan keadilan - Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh,
<p>b. Kegiatan Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> - Peserta didik diberi motivasi atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada topik materi Norma-norma dalam Kehidupan bermasyarakat untuk mewujudkan keadilan - Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan gambar yang disajikan dan akan dijawab melalui kegiatan belajar - Guru Menjelaskan materi dengan tetap memberikan kesempatan kepada siswa untuk bertanya tentang materi yang disampaikan
<p>c. Kegiatan Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> - Peserta didik dan guru merefleksi kegiatan pembelajaran. - Peserta didik dan guru menarik kesimpulan dari hasil kegiatan Pembelajaran. - Guru Memberikan penghargaan(misalnya Pujian atau bentuk penghargaan lain yang Relevan kepada kelompok yang kinerjanya Baik. - Menugaskan Peserta didik untuk terus mencari informasi dimana saja yang berkaitan dengan materi/pelajaran yang sedang atau yang akan pelajari. - Guru menyampaikan materi pembelajaran berikutnya. - Guru menutup kegiatan pembelajaran dengan mengucapkan salam dan doa

3. Evaluasi
<ul style="list-style-type: none"> ➤ Sikap : Lembar Pengamatan ➤ Pengetahuan : LK 2.2 ➤ Keterampilan : Kinerja dan Observasi

Mengetahui:
Kepala SMP Negeri 1 Maja,

Talaga, 03 Januari 2021
Guru Mata Pelajaran,

ALIGASA, S.Pd, M.Pd
NIP. 197004272007011005

IIM ABDUROHIM, S.Pd.
NIP. 197909172008011004